



Perempuan Sebagai Pilar Utama Dalam Keluarga



Kamis, 26 Desember 2019

Dinas Kominfo Kabupaten Pasuruan menyelenggarakan Dialog Publik bertema "Perempuan Sebagai Pilar Utama Pendidikan Karakter Dalam Keluarga" pada 23 Desember 2019, untuk memperingati Hari Ibu. Acara ini diikuti oleh seluruh anggota

Dharma Wanita Persatuan Kabupaten Pasuruan dan bertujuan untuk meningkatkan kualitas dan kapasitas perempuan sebagai ibu dalam membangun karakter anak.

Ketua Dharma Wanita Persatuan Kabupaten Pasuruan, Karyawati Agus Sutiadji, menyampaikan apresiasi atas penyelenggaraan acara ini yang sejalan dengan program Pemkab Pasuruan dalam menanamkan pendidikan karakter pada anak. Kabid Komunikasi Publik Dinas Kominfo Kabupaten Pasuruan, Tri Krisni Astuti, menyebutkan bahwa Dialog Publik ini merupakan media untuk meningkatkan kualitas perempuan sebagai ibu dan berharap dapat mencetak generasi unggul di masa mendatang.

Dialog Publik ini menghadirkan dr. Agus Ali Fauzi, ahli paliatif dari RSUD dr Soetomo Surabaya, sebagai pembicara. Dr. Fauzi mengajak peserta untuk membuka energi positif dan membangun sikap serta sinergi positif bagi sekitarnya, terutama di dalam keluarga. Ia menekankan pentingnya berpikir positif dan mengabdikan pada kebaikan untuk menjalani hidup tanpa beban dan ikhlas.

Dr. Fauzi juga menyampaikan bahwa perempuan sebagai ibu dan pendidik dalam keluarga memiliki peran penting dalam membangun karakter anak dengan kasih sayang dan tauladan. Ia menekankan perlunya mengarahkan anak pada hal-hal yang disukai dan mendukung mereka secara utuh, serta memberikan arahan yang berfokus pada etika.

Dengan gaya komunikasi yang menarik, Dr. Fauzi mengajak peserta untuk selalu bersyukur atas nikmat yang diberikan dan menekankan pentingnya gerakan sosial sebagai kebutuhan hidup dan panggilan jiwa untuk bersikap welas asih kepada sesama. Ia membagikan pengalamannya dalam berbagi kebahagiaan dengan penderita kanker dan masyarakat yang membutuhkan.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.